



# 小学校3校で薬物乱用防止教室を開催しました



10月30日(金) 当クラブの青少年健全育成事業の一環として東小学校、第三小学校、第二小学校におきまして6年生の生徒を対象にしました薬物乱用防止教室を当クラブの認定講師と滝川保健所様のご協力をいただきまして開催されました。



新型コロナウイルス感染予防対策のため広い会場を用意していただきました。当クラブでも3密を避けるために本日は少数精鋭で臨んでおります。本日の1校目である東小学校での講師はL玉手和彦第2副会長です。



代表の生徒から感想とお礼の言葉をいただきました。玉手ライオンお疲れ様でした。



本日の2校目は第三小学校です。体育館での教室開催となりました。



第三小学校はL公平賢委員長自ら講師を務めていただきました。会場が広いのでマイクを片手に進行です。



代表の生徒から感想とお礼の言葉をいただきました。公平ライオンお疲れ様でした。



本日最後の3校目は第二小学校！講師は嶋貴かおりライオンです。



最後は6年生各クラスの代表の生徒から感想とお礼の言葉をいただいて教室は終了しました。本日は3校での開催となりましてハードなスケジュールでしたが、無事終わることができました。塚本会長をはじめ出席されたライオンの皆様、本日は長時間に渡りまして大変お疲れ様でした。